

Marseille s'engage pour le mois du don



Le Dr Colavolpe (à gauche), Mme Laurenzati, adjointe au maire (3^e à droite), l'ESF et France Adot 13 unis pour le don. / PHOTO DR

Dans le cadre de Marseille, Capitale du don, la Cité des associations a inauguré hier une série d'initiatives en faveur du don de sang et d'organes. Pour le mois du don (jusqu'au 26 juin), le public pourra découvrir, au 93 de La Canebière, une exposition d'affiches imaginées par des étudiants, ainsi qu'une BD sur les greffes d'organes conçue par France ADOT 13. Il faut rappeler que 4 000 personnes décèdent chaque année faute de greffons disponibles.

Ce chiffre est d'autant plus regrettable que le taux de refus atteint 33 % en France, alors qu'en Espagne il est de 18 %. Mais pour le Docteur Colavolpe, une loi obligeant le don d'organes au cas où le défunt ne figure pas dans le fichier des refus serait contre-productive. "Que direz-vous à la famille si elle s'oppose au don ? Il faudrait plus d'informations, une meilleure organisation et davantage de dialogue avec la famille.

En Île-de-France, le taux de refus est de 40 % contre 20 % dans l'Ouest. La loi n'est pas en cause", estime le Docteur Colavolpe, qui coordonne le don d'organes dans la région.

Le public sera invité à débattre sur ce thème "chaque don compte" le 17 juin, à la Cité des associations. Le dispositif le plus spectaculaire sera toutefois déployé ce samedi, sur le Vieux-Port. "Il y aura un chapiteau géant climatisé pour permettre au public de donner son sang avec une vue magnifique sur la rade", explique Marie Stuart, directrice adjointe de l'Établissement français du sang. L'EFS a tout prévu avec un bar à jus de fruits et de nombreuses autres collations. Cette opération s'inscrit en prélude à la journée mondiale du don de sang de dimanche. L'occasion de faire un geste utile et urgent dans un cadre idyllique. Les réserves de sang sont en effet au plus bas dans la région. L.V.R.